

HACEMOS BARRIO

LOS JUEVES EN EL ÁGORA



DISRUPTORES ENDOCRINOS: TÓXICO COTIDIANOS.

QUINTO CICLO DE CONFERENCIAS.

Este ciclo de conferencias está organizado por la Concejalía de Calidad de Vida y Participación del Ayuntamiento de Albacete, la Federación de Asociaciones Vecinales de Albacete (FAVA) y Hacemos Barrio, con la colaboración del Centro Ágora de Participación Ciudadana.



LUGAR:

Centro Ágora
Calle Lepanto nº 55.



DÍA Y HORA:

20 de Noviembre a las 6 de la tarde.
Entrada libre y gratuita.



Ponente.

Dr. Francisco Botella Romero.

Especialista en Edoncrinología y Nutrición.

Francisco Botella Romero es doctor en Medicina. Especialista en Endocrinología y Nutrición jubilado. Anterior Jefe de Servicio de Endocrinología y Nutrición del CHUAB y exprofesor de la Facultad de Medicina. Actualmente desarrolla su actividad en actividades docentes y de divulgación para el Área de Nutrición de la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición.

De qué trata la conferencia.

Los disruptores endocrinos son sustancias químicas que, al entrar en el cuerpo, pueden imitar o interferir con las hormonas naturales del organismo, alterando así el sistema endocrino y sus funciones.

Pueden encontrarse en productos cotidianos como plásticos de uso alimentario, cosméticos (algunos tan habituales como la pasta de dietas o los protectores solares) y diversos pesticidas y, su exposición, se asocia a efectos adversos para la salud, como disfunciones reproductivas, pubertad precoz problemas metabólicos (obesidad, diabetes mellitus) o incluso ciertos tipos de cáncer.

En ocasiones, se trata de compuestos persistentes para los que no existe una vía de eliminación conocida, una vez que entran en nuestro organismo, y cuyos efectos a largo plazo estamos empezando a conocer. Lamentablemente, el principio de precaución no está siendo tenido en cuenta a la hora de suprimir, o reducir su presencia, en productos de uso cotidiano.

En esta charla, intentaremos actualizar las últimas investigaciones sobre el tema. Te esperamos, aunque quizás no salgas muy tranquilo después.



Organizan:



AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
Concejalía de Calidad de Vida y Participación.



FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES
VECINALES DE ALBACETE



HACEMOS BARRIO